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3月23日に青木宏義さんが入社されましたので、ご紹介
させていただきます。

〇夢

「将来の夢は、世界を回ることです。行ってみたいところ

はヨーロッパやアメリカです。ヨーロッパでは、サッカー

が盛んなので、スペイン、イタリアなどの各国のリーグ戦

を観戦したいです。アメリカでは、街並みを見て、日本と

は違うところを感じたいです。」

〇青木さんより一言

「一日も早く戦力となれるように頑張ります。色々とお聞

きしたり迷惑をお掛けすることもあると思いますが、よろ

しくお願いします。」
（安藤金）

＜新入社員紹介＞

4月3日(月)に年度計画の発表を行いました。
各部門と個人から前年度の振り返りと今年度
の目標を発表しました。
目標達成のためには、まず前年度の良かっ

た点や悪かった点を分析することが大切です。
それをもとに、今年度の目標に対する具体的
な行動を決め、来年の3月末までには達成で
きたと言えるようにしましょう。

（越田）

＜年度計画発表＞

＜ピンクムーン＞

4月6日は「ピンクムーン」でした。仕事
帰りに空を見たら、とても大きな月が出て
いました。雲と被ってしまう時間もありま
したが、雲の隙間から見える月は綺麗でし
た。
満月にはそれぞれ名前があり、4月のピ

ンクムーンは「春の鮮やかなピンク色の花
が咲く頃」ということが由来になっていま
す。SNSなどで調べてみると桜越しのピン
クムーンの写真が載せられていて、とても
綺麗です。
興味がある方は満月の名前や由来など調

べてみてはいかがでしょうか。
（浅川）



＜倉庫の樋修理＞

五十嵐さんが所属している野球チームの「フォー
ティークラブ」に参加させていただきました。下仁
田町で活動しており、道平ダムグラウンドで第2、
第4日曜日に練習を行っています。下仁田町の合同
チームで、皆さんに気さくに接していただき、とて
も楽しかったです。野球の経験が無くても大歓迎と
のことなので、体を動かしたい方や興味のある方は、
ぜひ参加してみてください。

（清水）

＜フォーティークラブ＞

以前から、会社の道具などが置いてある倉庫に

雨が入ってしまう事があり、対策をして頂きまし

た。倉庫の樋に原因があるようで、社員で足場を

組み、職人さんに直していただきました。

倉庫の中には大切な資材、道具などがあるので、

対策ができて良かったと思います。私も普段から

色々なところに目を配り、問題点に気づけるよう

になろうと思います。
（清水）

先月、Gメッセにて合同企業説明会に参加さ
せていただきました。想像していたよりも多く
の学生に参加していただきました。前原係長の
会社説明を聞いて、必死にメモを取る学生の姿
は、見習わなければいけないと思いました。
少しでも多くの学生が、建築業に興味を持ち、

大五建設に入社したいと思えるような会社にし
ていきましょう。

（越田）

＜合同企業説明会＞

＜委員会報告＞

4月3日に委員会の半期の活動報告を行いました。
社員投票の結果、クリーン＆セーフティー委員会が1
位でした。毎月のエコドライブ目標の設定に加えて、

駐車場のラインの引き直し、トラテープの貼り替え

など、来社される方や社員を気遣った活動、環境整

備をたくさんしてくださいました。

4月から新たな委員会となりました。会社をより良
くしていけるよう、9月まで活動していきたいと思い
ます。

（浅川）

3月から新しい仲間が2人加わり、改めて社員の
自己紹介を1人ずつ行う社内研修が行われました。
出身地、出身校、経歴、趣味、好きな言葉(座右
の銘)、最近取り組んでいる事などをテーマに、
発表を行いました。今まで聞いたことのなかった
話などもあり、興味深く聞く事ができました。
今回聞いたことを今後の会話のきっかけとし、
より多くのコミュニケーションを図っていただけ
ればと思います。とても良い研修でした。

（安藤金）

＜社内研修＞


